



LA JOURNÉE

Mme Juliette Adam adresse à M. Loubet une lettre... Mgr l'évêque de Cahors est traduit... Le général O'Connor n'aurait demandé sa mise à disposition...

LETTRE DU SAINT-PÈRE A LA REVUE «ROME»

M. Paul Féron-Vrau a reçu de S. Em. le cardinal secrétaire d'Etat la lettre suivante, qui est un insigne honneur et une grande joie...

«CELUI QUI PAYE»

Et l'épuration suit son cours. Chaque jour, les élus et les blâmes du jour, les élus et les blâmes du jour...

GAZETTE

LES VARIATIONS D'UN LIBRE-PENSEUR. On sait que le chimiste Marcellin Berthelot quitte fréquemment ses cornues pour présider les assemblées tumultueuses des libres-penseurs...

«CELUI QUI PAYE»

Et l'épuration suit son cours. Chaque jour, les élus et les blâmes du jour, les élus et les blâmes du jour...

LA MÉDAILLE APRÈS LE BONNET

Vraiment, si le personnel de l'Assistance publique ne se montre pas désolé à la hauteur de sa mission, ce ne sera pas faute d'être encouragé à l'héroïsme par tous les moyens humains dont peuvent disposer ses patrons...

M. L'ABBÉ LOISY

Sous ce titre : La soumission de M. l'abbé Loisy, la Semaine religieuse du diocèse de Paris publie la note suivante :

MORT D'UN SÉNATEUR

Dans sa revue, Parole française à l'étranger, Mme Juliette Adam écrit les lignes suivantes :

UNE INTERVIEW DU CHEF

Le journal le Momento, qui se publie à Turin, a envoyé un de ses rédacteurs, signant Domenico Russo, interroger M. Piou sur l'Action libérale populaire...

Mgr de Cahors traduit en justice

Les journaux annoncent que Mgr de Cahors va être poursuivi pour avoir livré les reliques de sainte Geneviève...

PROPAGANDE SPÉCIALE

A l'occasion du nouveau feuillet, Les Millions de Raifer, par CHARLES DE VITR, un grand nombre de nos amis désirent faire une propagande spéciale...

NOUVELLES ROMAINES

Le jour de l'Épiphanie, S. Em. le cardinal Merry del Val a donné la consécration épiscopale au nouvel évêque auxiliaire de Calcutta...

NOS MINISTRES

Les ministres n'ont pas tenu ce matin leur réunion habituelle de vendredi. Le prochain Conseil aura lieu mardi matin...

LA CHAPELLE DU CHÂTEAU DE LUNÉVILLE

Dans sa revue, Parole française à l'étranger, Mme Juliette Adam écrit les lignes suivantes :

LA CHAPELLE DU CHÂTEAU DE LUNÉVILLE

Dans sa revue, Parole française à l'étranger, Mme Juliette Adam écrit les lignes suivantes :

LA CHAPELLE DU CHÂTEAU DE LUNÉVILLE

Dans sa revue, Parole française à l'étranger, Mme Juliette Adam écrit les lignes suivantes :

HISTOIRE VRAIE

Jean-Noël de Plonéour

Un instant après, comme on se battait corps à corps, il se vit entouré d'un cercle d'amis. Attention ! Il n'en parlait breton, et tapait dur. En moins de temps qu'il ne faut pour écrire, Jean-Noël avait mis à mort trois de ses adversaires...

HISTOIRE VRAIE

Jean-Noël de Plonéour

A un moment donné, au milieu de la fusillade, on entendit ce cri d'appel : « Moi, mes amis ! C'était le commandant de Plonéour qui une vingtaine de Prussiens venaient d'envoyer...

HISTOIRE VRAIE

Jean-Noël de Plonéour

« Souffrez-vous toujours beaucoup, mon ami ? » dit-il à la jeune fille en essayant avec un lingot le front du blessé, sur lequel perlaient une sueur abondante et froide.

HISTOIRE VRAIE

Jean-Noël de Plonéour

« C'est vrai, et il y a une grande différence entre ce qui se paye et ce qui se paie, ce n'est pas le gouvernement qui paie, en réalité, c'est vous, c'est moi, c'est le contribuable.

HISTOIRE VRAIE

Jean-Noël de Plonéour

C'était un habile chirurgien de Paris. Il se pencha sur le blessé et dit : « C'est un peu de la balle qui est entrée dans le bras. Mais celle-ci avait fait son œuvre. Pendant que les instruments du praticien le charcutaient dans le flanc du mobile, celui-ci regardait son âme à Dieu.

HISTOIRE VRAIE

Jean-Noël de Plonéour

« Jean-Noël de Plonéour, mort au champ d'honneur ! » HENRY SAINTOPIER. FIN